

Sevilla. 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 5 pesetas
Extranjero y Ultramar . . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquites mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

Viernes 6 de Julio de 1900

Año VIII.—NUM. 2.555

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

NUESTRA SEÑORA DE LOS REYES
FABRICA DE CERAMICA Y VIDRIERAS
 Nuevo Mundo, 13, y Alfarería, 14.—SEVILLA (TRIANA)
Cristalería Artística.—Teléfono, 254

Sección de vidrieras
 Fabricación de vidrieras artísticas de cristales de colores.—Asuntos religiosos, propios para iglesias, capillas, oratorios, etc., y asuntos propios para salones, antepasados, comedores, galerías, vestíbulos, etc.—Tanto en los asuntos religiosos como en los profanos, los dibujos pueden ser geométricos, de adorno, figuras y combinados.

Sección de grabados
 Grabados y decoraciones en vidrios, cristales y lunas en toda clase de dibujos y adornos, a una, dos y tres tintas en transparente y esmerilado; trabajos propios para salones, comedor, vestíbulo, etc., y para cierros de patios, cancelas, faroles de coque, con iniciales enlazadas, coronas, letreros, escondos, cartelas, etcétera, letras de todas clases en cristal blanco, azul y rojo y grabados en lunas plateadas.

Especialidad en los grabados de lunas en blancos para escaparates, cancelas, etc.

El Noticiero Sevillano
 Es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Muebles
Muebles
Muebles
Simón Marco
TARIFA, 8

MUEBLES José Baldo
Agujas, 4

Las víctimas de una tiple
 PRIMERA PARTE
LA NOVELA DE UNA MUJER
 Está de venta en la Administración de este periódico, al precio de una peseta cada ejemplar.

PIANOS Agustín M. Lavate
 Cánovas del Castillo 55
 ALMAZÉN DE MÚSICA

Edición de la mañana
La cuestión del agua

¿Qué cosas tiene el Ayuntamiento?
 La verdad es que el Ayuntamiento de Sevilla tiene cosas que harían reír, si se tratase de ello el tratar asuntos interesantes y graves.
 Miren ustedes que acordar vender a una empresa el sobrante de agua... que no existe, y para eso, dejar sin la que necesitan a los vecinos que son propietarios de aquella! Si en vez de vender en Sevilla, sucediese en un pueblo de escaso vecindario qué dirían?
 Por lo menos, hablaríamos de los abusos del oligarquismo; de las apatías populares; de las autoridades víctimas de las exigencias de un protector o intimidado por las grandes empresas, etc., etc.
 Tratándose de Sevilla, ¿qué debemos decir?
 Responde por nosotros el señor alcalde y sus compañeros de concejo.

Y ahora retomamos al asunto de ayer. En la Fábrica de Tabacos, que tiene derecho al Distrito de Once, Fajas de Agua, faltó por completo tan precioso e inestimable líquido, siendo preciso que el administrador, señor Quesada, oficiase al alcalde quejándose, para que, le enviase algunas cubas de agua con que atender a las más preteritorias necesidades.
 Y esto sucede a los pocos días de haber acordado nuestro concejo vender a la empresa abastecedora como sobrante del manantial de Santa Lucía, 1.690 metros cúbicos diarios!
 ¿Cómo no heinas de protestar constantemente, y con excelente energía ante tales faltas de provisión y de sinceridad; ante tan repugnante y enormes abusos?
 El problema del agua en Sevilla, de suyo difícil de resolver, pero que urge resolver pronto, y acordando hacerlo con acierto y con carácter permanente, lo han solucionado de plano el Ayuntamiento y la empresa.
 El asunto ha sido bien sencillo: Dejar sin agua a los sevillanos.
 Pero ¿es que esto puede hacerse y debe tolerarse?
 Creemos que no.

Pablo Iglesias en Sevilla
 La conferencia de anoche
 Como habíamos anunciado, anoche celebró una conferencia societaria en el Centro Republicano Social, el notable propagandista y verbo de las ideas del partido obrero Pablo Iglesias.
 Mucho antes de la hora anunciada encontraba el Centro Republicano Social ocupado por afiladas concurrencias, en la que abundaba el sexo bello, figurando además representantes de las diversas fracciones republicanas, socialistas y avanzadas de esta capital.
 A las nueve y media ocuparon la presidencia los señores Guichot, Ferrand (don Julio), Pareja, García Roman y Arrayas.
 Al ocupar su puesto Pablo Iglesias, fué saludado con una salva de aplausos.
 El presidente del Centro, don Alejandro Guichot, abre la sesión, pronunciado breve pero sentido discurso, haciendo protestas de la satisfacción del Centro que presta, por tener la honra de saludar y oír al presidente del partido socialista obrero, Pablo Iglesias, cuyo nombre—dice—basta por sí solo para no necesitar presentación alguna.
 Sigue diciendo que como única tribuna libre que existe en Sevilla, toca el turno de exponer sus ideas al incansable socialista Pablo Iglesias, y que si aquella es pobre, como de obreros, es honrada.
 Hace presente el orador que se encuentra entre compañeros francos, partidarios de todas las ideas políticas liberales, desde

e republicano conservador hasta el comunista más avanzado; por lo cual podía exponer con entera claridad las suyas, a fin de que hermanadas con las demás se pueda llegar en algún día a la consecución del bien común.
 Después de dirigir el orador un afectuoso saludo al bien acogido y respetado, en nombre de la corporación, a los señores que ocupan el uso de la palabra.

Al señor Pablo Iglesias
 Me levanto para hablar en saludado y entusiasmo con gran entusiasmo.
 Comienza dirigiendo un recuerdo a sus compañeros en trabajo; rebasa a los aplausos que le han dedicado, por considerarlo merecidos y advierte que aunque no pretenda hacer uno de esos discursos que en sustancia nada dicen, ni explotan nada nuevo, sin embargo dedicará el menor tiempo que le sea posible a hacer algunas consideraciones sobre un tema de excepcional importancia en los momentos actuales para la clase obrera: cual es, las asociaciones de resistencia, los fines que estas deben cumplir, la manera como han de proceder y la extensión que ha de abarcar en su marcha.
 La necesidad de estas asociaciones se explica—continúa el orador—observando que el obrero jamás ha atravesado situación más difícil que la actual; obligado a sufrir la esclavitud económica a que le han llevado la falta de instrucción y el espíritu egoísta de las clases capitalistas, que se han aprovechado de aquella.
 Cada día que pasa, el trabajo que se le impone al obrero es mayor, el jornal o salario que gana es más reducido y las vejaciones que tiene que sufrir del patrono le hacen más ignominiosa su situación, quedando reducida su dignidad personal a un nivel.
 Por otra parte, las pequeñas industrias, sostenidas por el pobre y de la clase media, más digna de compasión aún, han desaparecido aplastadas por los grandes capitales. El trabajo mecánico, aumentado y perfeccionado, merced al progreso social, agobia más y más cada día al obrero, creando riquezas para él y para los poseedores, y para aquellos que es quien trabaja; haciendo menos necesario el empleo de sus brazos, y trayendo la concurrencia al trabajo de las mujeres y de los niños.
 Pero si ese obrero, en el estado triste en que se encuentra—y que solo cerrando los ojos a la evidencia podrá negarse que es cierto—individualmente está imposibilitado de acudir al yugo, asociándose con los demás compañeros en trabajo—mejor dicho en sacrificios—la empresa ha de serle, más fácil.

Si nadie ha negado—hablo de los obreros, y aun de los patronos, que también emplean ese elemento de defensa en perjuicio de aquellos—que la asociación es conveniente, creo con firmeza—dijo el entusiasta orador—que es más que necesaria, indispensable para que el hijo del trabajo pueda algún día ser considerado como persona digna de derechos y consideraciones.
 El obrero que no quiera ser esclavo, ni significar que la existencia y porvenir de sus hijos, mujer y familia en general le importa poco, ni por último, que su dignidad, virtud la más noble del hombre, le tiene sin cuidado, debe acoger con entusiasmo esta asociación, con lo que logrará, además, que las humillaciones que representa el gran capital desaparezoan, y por tanto, la explotación que lleva consigo.
 Entre las infinitas clases de asociaciones existentes ninguna puede convenir, en primer término, al obrero, como la de resistencia, para disminuir la jornada de trabajo, aumentar el salario y mejorar el trato en los órdenes de la vida particular y social.

Esta asociación de resistencia es la base de las demás, por eso paso a ocuparme de ella.
 Al aceptarla la clase obrera como necesaria, debe darle toda la amplitud que exige, es decir, no reducir a los compañeros del oficio, ni a los de la localidad; sino extenderla a los de la nación, o mejor dicho,

naciones del mundo, siquiera sea considerando que el interés que los une es único, aunque tenga diversos matices.
 Esa solidaridad obrera debe ser internacional, pues si el bien y el mal son en ella extensos, los medios que emplee para combatir este y fomentar aquél deben ser los también.
 Para explicar este punto, ponga varios ejemplos con claridad extraordinaria, demostrando que al no ser así, los patronos seguirán aprovechándose de la debilidad del trabajador.
 Esas asociaciones de resistencias, concretándose ya a la localidad, deben tener un domicilio único, pues con ello se consiguen dos cosas: extinguir los egotismos colectivos, que necesariamente existen al ocupar los obreros varios locales, y economizar no pocas cantidades, que podrán aprovechar a intereses comunes.
 Así pues, si hablamos de fraternidad; si no la tengamos solo en los labios—como es muy propio entre los burgueses—tengámosla también, y muy especialmente en el corazón, característica del obrero.
 Para llevar a cabo esa asociación no se necesita más que la existencia de un solo criterio y de una misma necesidad, y eso se da entre los obreros, ya sean carlistas, republicanos, socialistas ó de la idea que quieran.

Pero esa asociación de resistencia, para que exista de hecho, no basta que estén agrupados un número mayor ó menor de obreros, es indispensable que por onotas regulares que cada uno satisfaga, se constituya un fondo de reserva; y respecto a esa cuota—diré continuó el orador—que lo general en toda España es que oscile entre 20 y 25 céntimos semanales, cuota menor no llena los fines que se proponen con ella, pues si pudiera creerse que con ser muy numerosos los asociados, aquélla podría ser menor, objetaríamos que también son mayores las necesidades que en su día tendrán que atender.
 No se crea que está inoportunidad al sostener que el obrero no puede valerse con lo que actualmente gana y trabaja y que debe contribuir semanalmente con esa módica cantidad de 25 céntimos—despreciable para el capitalista y de alguna consideración para el obrero.—Eso no significa más, sino que tendrá que hacer el obrero el sacrificio de alguna pequeña satisfacción, ya que con ello se trata de conseguir un bien mayor.

De no aceptar lo propuesto, no tendría el trabajador más caminos que elegir que, ó morir de hambre ó continuar sufriendo las vejaciones y martirios que el burgués le impone, haciéndole arrostrar una vida que no es suya.
 La asociación obrera de resistencia que consiga contar con ese fondo de reserva, contará seguramente con obreros que sean caracteres y tenaces en la honradez y en el amor al trabajo, a la familia y a todo lo digno y elevado.
 A muchos los extrañará—continúa Pablo Iglesias—lo que he expuesto; pero como no trato de imponer, estúdiense los que me escuchan y luego podrán ver la razón con que lo defiendo.
 Se nos ha atribuido a los socialistas—dijo el orador—el que fomentamos y aconsejamos las huelgas. Nada más incoherente. Los explotadores son los que hacen propalar esa especie y los que realmente hacen que las huelgas se lleven a cabo, para al fin aprovecharse de ellas.
 Nosotros—los socialistas—decimos que las huelgas son fatalidades del actual régimen de organización económica y social.
 Precisamente con la formación de esas asociaciones de resistencia, lo que pretendemos es que las huelgas—necesarias a veces—no se lleven a cabo sino en último é indispensable extremo, pues bien cuidado tienen los patronos de tratar de otra manera al obrero asociado que al que solo se defiende individualmente.
 ¿Qué pasó si no en Madrid con el gremio de abañiles y en mil otros casos análogos?

Siempre aconsejaré a mis compañeros que vayan a la huelga solo como último recurso, y cuando deban ir, siendo esto cuando tengan probabilidades de éxito. No basta en las modernas sociedades tener razón, hay que tener fuerza para imponerla.
 No se fije el obrero en vanas palabras, ni en risueños idealismos; de declararse en huelga con razón suficiente para ello, eternamente lo estaremos y solo saldremos de ella por una completa revolución social.
 Las huelgas llevadas a cabo en otras condiciones que las ya manifestadas, son contraproducentes. No existiendo fondo en esa, trabajo bastante en el oficio y unión verdad y sentido, la huelga aprovecha solo al patrono.
 Pero se díos por muchos que las huelgas conviene más que sean generales que parciales. Yo creo que no—continúa diciendo Pablo Iglesias.

Las parciales, en las condiciones antes mencionadas, son las que se pueden sostener. Las generales, siempre traen la ingerencia de las autoridades y que éstas emplean las fuerzas que poseen, suspendiendo las garantías—siempre solo perjudicial para el obrero—haciendo fuego contra el obrero y jamás contra el patrono.
 Además, si pasamos a estudiar las medidas extremas que se suelen emplear por los obreros en estas huelgas generales, veremos que los perjudican mucho más a ellos que a los patronos.
 Si arrastran a un patrono ó inician una fábrica, tendremos, que la inteligencia del obrero no se aclara, ni su jornal aumenta, ni en fin, el trabajo disminuye; antes al contrario, la familia del patrono se irrita contra el obrero y la clase a que aquél pertenece y aún el gobierno mismo, que solo tiene a favorecer los intereses de esta. Los únicos que se consiguen arruinar a ese patrono, con beneficio de los demás.
 ¿Qué ha sucedido si no, en otro orden de ideas, con la muerte de Cánovas? Que Sevilla haya entrado en el poder y que proba-

blemente éste le haya elevado un altar en su pecho a Angiolillo, sin que la nación haya ganado nada.
 Al terminar esta frase, un reducido número de personas—avanzadas en ideas, según se aseguraba—no interpretando bien las palabras pronunciadas por el orador, protestaron de estas.
 Con tal motivo promovióse un ligero incidente que la autoridad presidencial, con gran acierto, pudo reprimir en el acto.
 Los protestantes fueron expulsados del salón y el resto de los espectadores, tributaron a los señores Guichot y Pablo Iglesias una entusiasta ovación.
 Continuando el compañero Pablo Iglesias en el uso de la palabra—dijo—que teniendo en cuenta el retraso en que se encuentra el movimiento obrero en Andalucía, habiéndose oportuno venir a hacer las manifestaciones que he expuesto, sin pretender imponerlas, como se consideraban pertinentes como línea de conducta.
 Aconsejamos pues compañeros—continúa el orador—que empleéis toda vuestra fuerza en acuarlos, pero poniendo a contribución todas vuestras inteligencias y vuestros cálculos y desechando todo prejuicio, que os unas indeclinablemente, para que esas asociaciones de resistencia puedan luchar, no solo con los patronos, sino también para que con ella mejore las condiciones del trabajo.

Por último, pasó el compañero Iglesias a poner de relieve los beneficios que se obtienen con dichas asociaciones—y que por carecer de espacio nos obtenemos; de detallar—manifestando que si la obra emancipadora que el trabajador debe emprender no es de un momento, no debe desfallecer en ella, siquiera sea en beneficio de sus hijos.
 Grandes y continuados aplausos escuchó el orador socialista, siendo felicitado personalmente por los más significados miembros del Centro donde la conferencia fué escuchada.
 Cerró la sesión el señor Guichot anunciando que esta noche, a las nueve y media y en el mismo local, continuará el uso de la palabra el querido compañero y entusiasta obrero Pablo Iglesias; al que desarrollará todo el programa socialista.

El verbo del socialismo, compañero Pablo Iglesias, marchará mañana a Carmona y de allí irá a Córdoba, Linares y Alcazar de San Juan, donde se propone esplanar otras conferencias para luego regresar a Madrid.

UN HERIDO
 A las once de anoche fué encontrado por el aventajado Sanchez Retamosa, en la calle de la Corredera y frente a la tienda de las tres columnas, Francisco Gallardo y Gutiérrez, tendido sobre un extenso charco de sangre, y sollozando. Auxiliado por el dicho Sanchez Retamosa, y por el sereno Martínez Fgalle, se condujo al Gallardo a la casa de socorro de San Lorenzo, donde se le practicó una herida en la cabeza de seis centímetros de extensión. Interesándole todo el espacio muscular y dejando al descubierta el hueso y otra en el lado izquierdo del cuello, de la misma extensión.
 El herido dijo tener 42 años de edad, ser arriero de oficio y vivir en la calle Yuste número 4.
 De primera intención fué curado por el profesor de guardia señor Ruiz, auxiliado del practicante señor Roico.
 Se desconoce quien sea el autor de las heridas, habiendo declarado el herido que las lesiones sufridas fueron casuales, obstinándose en no dar más detalles que el de haber estado bebiendo toda la tarde con un primo suyo.

NOTICIAS LOCALES
 En el hotel de Inglaterra fueron anoche obsequiados con un banquete, organizado por los nuevos profesores mercantiles, los catedráticos que formaron el tribunal de reválida. Asistieron algunos otros catedráticos de la Escuela y varios individuos de la Cámara de Comercio. Durante el acto reinó grande animación.
 Por centésima vez llamamos la atención de las autoridades, muy particularmente de la delegada en el señor Real, para que corrija el tan debatido y tan resuelto asunto de la desinfección y saneamiento del arroyo Tamarguillo.
 Ante numeroso y escogido público reaparecieron anoche en el teatro-circo de Elava los Zoes, que como al principio de temporada, cosecharon muchos aplausos. Debutaron también los clowns Carpi, avisando de antemano no tenían la indumentaria apropiada a su trabajo, por no haberse recibido aún el equipaje.
 En el caso de trabajo que anoche hicieron, lograron atraerse las simpatías del público que, sin reservas, le tributó una ovación.
 La comisión de Reforma postal en España citada anoche en la Economía para constituir la segunda sección de la misma, no pudo reunirse por falta de número. Para esta noche está nuevamente citada la comisión al efecto de formar las secciones tercera y cuarta.

Emendándose.—En la prevención municipal se emendaron ayer a cochete limpio Francisco Fernandez Narrajo y Carlos Torres, ambos presos en la misma. El Torres sacó una cachilla sin mango, infligiendo a su contrario una multa de 100 en la región caridísima Izquierda, siendo llevado a curarse a la casa de socorro de San Lorenzo.

Agencia Mencheta
 (Prohibida la reproducción de su contenido)
 (SERVICIO RETRASADO)
Firma de hoy
 Madrid 5, 1 30 t.—La regente ha firmado hoy, del ministerio de la Guerra, los siguientes decretos:
 Nombrando gobernador militar de Cartagena al general Gobart; de Bilbao, al general Aguirre, y de Valencía, al general Al-dave.
 Y para la vacante de éste en el mando de una división en Madrid, al general Ber-nal.
 Del ministerio de Marina firmó también este otro:
 Nombrando presidente de la junta clasificadora de Marina al general Churruarín, por renuncia justificada del que lo era, general Saigudo.
 También firmó la regente, del ministerio de la Gobernación, el decreto admitiendo la dimisión al oficial mayor de aquél, señor Santoyo, fundada en motivos de salud.

Vadillo en Pamplona
 Madrid 5, 4 20 t.—Nos comunican de Pamplona la llegada a ella del ministro de Gracia y Justicia, señor marqués del Vadillo.
 Se le tributó un recibimiento cariñoso, estando en la estación esperando el obispo, el alcalde, el presidente de la diputación y demás autoridades.
 Acompañado de ellas se dirigió a la diputación provincial, donde se alojó.

Embargos en Málaga
 Madrid 5, 5 40 t.—El gobernador de Málaga comunicó al ministro que han comenzado los embargos de los contribuyentes morosos, no habiéndose practicado más que dos, pues los demás pagaron sus cuotas correspondientes, reinando completa tranquilidad.

Morgades en El Escorial
 El ministro de la Gobernación estuvo hoy a visitar al obispo de Barcelona, doctor Morgades, encontrados con que éste pasaba el día en El Escorial. En la entrevista que con el obispo tuvo ayer, le dijo éste que con la opinión sensata de Cataluña protestó de las manifestaciones groseras que se hicieron al ministro en su viaje a la capital del principado.

Catalanistas en Palacio
 Madrid 5, 6 10 t.—La comisión de la Unión Catalanista será recibida por la reina mañana al medio día y se asegura que entregará a la regente un Mensaje.
 La comisión no ha visitado a los ministros.

Lo de Correos
 El juzgado ha dado comienzo a las diligencias relativas al asunto de Correos.
 Resulta inexacto que se perdiera el oficio del conde de Toreno al juez. Continúa instruyéndose el expediente administrativo que las ordenanzas del ramo exigen.
 El juez señor Gallón, que es el que en el asunto entiende, ha celebrado una extensa entrevista con el director general de Comunicaciones. Esto ha dado lugar que pare com-probar todas las diligencias del expediente gubernativo se haga aparte del proceso judicial.

Profecía política
 Madrid 5, 6 45 t.—Un alto personaje conservador ha dicho que el verano será tranquilo, no así el otoño, que será muy agitado.
La legación china
 Madrid 5, 11 n.—La legación china en Madrid permanece cerrada y, dentro del edificio, el nuevo embajador de dicho imperio y el personal de la legación, señal de la tristeza que les embarga por los sangrientos sucesos que se están desarrollando en el Extremo Oriente.

Como aun no han salido a la calle, las credenciales que le acreditan como tal representante de su nación ante el gobierno español no las han presentado.
Corrida en competencia
 Para el próximo domingo se está preparando una corrida, que por los antecedentes que de ella hemos podido adquirir, promete ser un pequeño acontecimiento taurino.
 La combinación está por ahora planteada del siguiente modo:
 Ocho novillos de las ganaderías de Miura y Palha, que serán estoqueados por los matadores Moreno de Algeciras, Valentín, Suario y Saleri.

Hablando con los catalanistas
 Madrid 6, 3 30 madrugada. (Urgente.)—A un redactor de esta Agencia le dijo la comisión de la Unión Catalanista que la era indiferente se le negase representación por algunos responsables. Los comisionados dijeron formaban la junta permanente de la Unión Catalanista y que representaban más de cien entidades, siendo su propósito al venir a Madrid, el entregar a la reina copia del programa de Manresa acompañado de un Mensaje.
 Los catalanistas—añadieron—nada pedimos. Queremos motivar la declaración del gobierno sobre el legal ó no dicho programa.
 Reconstruyendo el dictado de separatistas que se les da, dijeron eran republicanos y que persiguen la autonomía para Cataluña, viendo con simpatías que la consigan las demás regiones.
 Entendamos que esto se salvará a España.
 No venimos a pastelear y parastiramos con firmeza hasta conseguir nuestras aspiraciones.
 Nada tenemos que ver con los gremios ni con el Fomento del Trabajo de Barcelona.

gramos. Esencia de carmin 10 gotas. Esencia de menta pipperita, 300 gotas. Tinctura de vainilla, 300 gotas. Alcohol, q. s. para formar un litro. En el folio 29 del 15.º Suplemento de la misma obra se encuentran otras fórmulas parecidas. En diversas revistas de medicina se ha publicado la misma fórmula. Repetidos análisis de químicos españoles han confirmado el propio.

Con estos antecedentes se puede juzgar el valor de tanta propiedad misteriosa atribuida por los propagandistas del Odol a tal dentífico alemán, y si al mismo puede la higiene dental admitir como dentífico higiénico desde el momento que constituye en su composición sustancias de reacción ácida y de aplicación peligrosa, según Heilich y Hesselbach. «La Correspondencia Médica de marzo del 900.»

Notemos podemos agregar que en el folio 199 del 11.º Suplemento de la Oficina de Farmacia de Dorvaut dice que el referido Hesselbach considera el Salol como medicamento peligroso cuando se excedan las dosis de 10 á 50 cg., y cita el caso de una joven que por equivocación tomó 8 gramos de Salol y murió á los dos días por intoxicación. «Revista de Medicina Contemporánea 1.º de Junio del 900.»

Antes de comprar artículos para viaje recomendamos visiten el Bazar Lozano, Sierpes 49. Esta nueva casa tiene fama de vender barato.

El Bazar de la Campana ha recibido el nuevo surtido de maletines ingleses, y con ellos y baules de madera que esperaba hace días.

Máquinas de coser, tijeras y navajas de afeitarse de la acreditada marca G. Hoppe, M. P. S. Sierpes 88.

Comitiva indiscreta

Indiscreta y débil, insana y peligrosa de hábito decor. En efecto, multitud de falsificadores se benefician del renombre, siempre creciente, del *Hierro Bravais* en gotas concentradas, para lanzar diversos productos que constituyen la invasión más peligrosa para la salud pública. El profesor Guisado lo ha dicho: «El Hierro Bravais es el rey de los ferruginosos, puesto que es poderoso e inofensivo.» Fuera de él todo es inútil, porque la ciencia rebusca con desden todos los llamados productos similares.

PARA RESISTIR A LA INFLUENZA

El señor Ledan, de 24 años, institutor de Le Saint, Morbihan, Francia, ha sufrido varias enfermedades sucesivamente y un ejemplo es de una epidemia incontestable en esos momentos en que una enfermedad epidémica hace tantos estragos. Dicho señor tuvo la influenza, pero en circunstancias tales, que si no hubiera tenido una gran resistencia, sin duda alguna hubiera sucumbido á dicha enfermedad. Afortunadamente á consecuencia de dos enfermedades graves, había tomado un regenerador energético de la sangre, con lo que había recobrado nuevas fuerzas. Las píldoras Pink le habían curado de los efectos de una fiebre tifoidea y de una inflamación de las venas. Había llegado á tal estado de agotamiento que los médicos temían graves complicaciones. Tomó entonces las píldoras Pink y se restableció por completo, de lo que da fe el siguiente certificado:

«El intrascrito Pierre Ledan, institutor de Le Saint, Morbihan, declara que habiendo tenido una fiebre tifoidea y después inflamación de las venas, ha tomado las píldoras Pink con éxito completo. Se reestableció en aquel entonces de poder salvarme y se me creía atacado de perniciosos. Pronto no obstante, me puse mejor con gran sorpresa de todos y hoy me he recuperado las fuerzas y el buen color gracias á las píldoras Pink.»



Pero he aquí que se hace más interesante el asunto. Después de haber dado las gracias al señor Ledan por su preciosa certificación, se le pidió su fotografía; un mes se hizo esperar su contestación, que es como sigue:

«Si no me he contestado antes, ha sido por causa de haber tenido un ataque de influenza y de grippes. Hoy después de este nuevo golpe, tengo quizás todavía mejor semblante que antes. Con muchísimo gusto les autorizo para publicar mi curación por el uso de las píldoras Pink. Pago de este modo una deuda de gratitud. Adjunto va mi fotografía.»

«Todos los que conocen la eficacia de las píldoras Pink en la reconstitución de las fuerzas y la regeneración de la sangre, comprenderán fácilmente como han operado en el caso del señor Ledan. Después de haberle curado de las consecuencias de dos enfermedades graves, han dado á su sangre una fuerza tal, que una enfermedad tan perniciosa como la influenza no ha tenido más que una acción negativa en él. Las píldoras Pink obran de la misma manera en las enfermedades que son consecuencia de la debilitación de la sangre como la anemia, la clorosis, la leucemia, el reuma y las enfermedades nerviosas. Las píldoras Pink, preparadas por los señores Gablin et O.º, farmacéuticos de primera clase. París, se hallan á venda en casas de Lorenzo Ruiz y C.º, José Marin y C.º, y en todas las buenas farmacias al precio de pesetas 4 la caja de pesetas 21 las 10 cajas. Nuestros representantes para España, Frans Janssens, paseo de Gracia, 67, Barcelona.»

Wink Chico RESTAURANT Y PASTELERIA
Sierpes, 48 (Esquina Rivera).
SERVICIO EMERSON

PLATO DEL DIA PARA MAÑANA
Turvot al Perez

Comiértense en casa, desde 5 pesetas en adelante, para la calle 83.

FETT-FORKS
Restaurante, pastelería y único depósito de los platos polvorinos de San Pablo

PLATOS DEL DIA PARA MAÑANA
Jamón á la flamenco.—Chuletas á la bordalesa
Gazpacho á la andaluza todos los días
Encomendados los días (desde la una)
Se admiten abonos á precios convencionales

DIABERO
se facilita dinero sobre hipotecas y se compran pagaduría y depósitos del Monte de Piedad.
Hernando Colón, 21. de una á cuatro.

Academia de billar por señoras. RIOJA, 6

LOS SALICILATOS DE VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina, por el de Guerra y recomendados por Academies de Medicina nacionales y extranjeras.

CURAN PRONTO Y BIEN A LOS ANCIANOS, A LOS TÍPICOS, A LOS DISENTERICOS, cuya vida sea un remedio verdaderamente heroico que corta en días mortales casi siempre.

A LAS EMBARAZADAS, cuyos síntomas ligeros su vida y la de sus hijos, al par de padecer en forma desastrosa.

A LOS NIÑOS en la dentición y destete; á los que padecen

CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO y á todos los que padezcan **VÓMITOS Y DIARREAS, TÍFUS Y ABRUCCIO, COLERA, NES HÚMEDAS DE LA PIEL.**

Pidanse en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

SALICILATOS VIVAS PÉREZ

En falsas todas las cajas que no tienen en el prospecto inscripción transparente con los nombres del medicamento y del Autor.

Ayuntamiento

Se abre la sesión con el alcalde de la presidencia y dos concejales en los escaños. El secretario lee el acta de la anterior, siendo aprobada.

Se dió cuenta de la exposición presentada por el contratista de la limpieza pública, solicitando sustituir los valores depositados en fianza.

Se aprobó el dictamen. Por unanimidad se acordó mostrarse parte en el pleito contencioso suscitado por el contratista don Manuel Pacheco, que pide se le indemnicen por la resolución del servicio de carros hechos á su instancia.

El dictamen de la comisión de Policía urbana, relativo á la instancia presentada por don José Rodríguez del Moral, para establecer un croce en el Prado de San Sebastián, fué aprobado, con las limitaciones de ordenanza.

El interesado se sujetará á lo dispuesto en el reglamento de espectáculos públicos. A petición del señor Sanchez Pineda queda sobre la mesa quinco días el expediente relativo á una solicitud de varios dueños de osajones en el mercado de la Perla, pidiendo no se consientan el establecimiento de puestos ambulantes en aquellas inmediaciones.

Se acordó la adquisición de un microscopio para la inspección de las carnes en los mataderos.

El presidente de la comisión de Régimen interior propone al Ayuntamiento se saque á subasta la leña sobrante en la corta del arbolado. Así se aprueba.

El señor Cañal habla para pedir al cabildo acuerde que en adelante únicamente se efectúe la corta del arbolado, sobre todo cuando se trate de árboles seculares, con la anuencia de la comisión de Obras públicas y siempre á presencia del jardinero mayor del Ayuntamiento.

Se toma en consideración el precepto. De otro dictamen de la misma comisión se dió cuenta al cabildo del referente á la adquisición del retrato de S. A. B. la infanta doña María Luisa Fernanda.

Quedó aprobado, como así se libren los 750 pesetas que importa el capítulo de mobiliario de las Casas Capitulares.

El dictamen ya celebrado de la comisión Especial de aguas ha quedado otros 15 días sobre la mesa á petición del señor Real.

Actualmente lo estudia el señor Lemus. El digno director del Museo arqueológico municipal don José Gestoso, participa al Ayuntamiento de oficio, el haber donado á dicho centro el señor don Manuel Gutierrez de la Vega, el balón por donde el secretario de Felipe II, Antonio Perez, se arrojó á la calle, huyendo de la justicia del monarca, en Segovia.

Se acordó dar las gracias al donante. El citado balón histórico está depositado en la planta baja del Ayuntamiento.

Asistieron á la sesión los capitulares señores Real, Mensague, Haro, Camino, Chirra, Cañal, Lopez Rueda, Amores Ayala, Sanchez Pineda y Ayala.

Hé aquí el texto de la tarjeta con que ha sido enviado el trozo de balón de que antes hablamos:

«Este balón ha sido regalado por el conde de Pañorrostro al señor Gutierrez de la Vega, por ser el mismo de su casa-palacio de Segovia en calle Córdón, por donde el secretario de Felipe II, Antonio Perez, se arrojó á la vía para tomar Iglesia en San Justo, huyendo de la justicia del monarca.»

De exámenes

Escuela Normal de Maestras.—En la asignatura de Religión han obtenido la nota de sobresaliente las señoritas Enriqueta Soler y Valle y Rosario Sandio Miliano.

Notables: Carmen Pascual Calderón, María Alfonsa Oliva Reyes y Mercedes Jiménez Gil.

Física y Químicas.—Sobresalientes: Señoritas Rosario Sandio Miliano, Enriqueta Soler y Valle y Ramona Sala Martínez.

Notables: Carmen Pascual Calderón, María Alfonsa Oliva Reyes y Mercedes Jiménez Gil.

Geografía e Historia.—Sobresalientes: Señoritas Enriqueta Soler y Valle y Rosario Sandio Miliano.

Notables: Carmen Pascual Calderón y María Alfonsa Oliva Reyes.

Conferencias pedagógicas

Los temas que desarrollarán en la Normal de Maestros durante los días 18, 19, 20 y 21 del presente mes los profesores indios por el director del mismo, señor Fons, son los siguientes:

Día 18.—Disertará don Julian Cuadra sobre «Las escuelas graduadas; beneficios que reportan á la enseñanza; medios que pueden ponerse en práctica para establecerlas, atendiendo al local que requieren; distribución conveniente del mismo y personal necesario.»

Día 19.—Don Luis Galan Moreno, auxiliar de las escuelas graduadas, se ocupará de la enseñanza ciclista en las escuelas primarias; ventajas é inconvenientes que presenta en la práctica, segun las diferentes asignaturas á que se aplique; exposición de las bases que han de tenerse en cuenta para la formación de programas ciclistas.»

Día 20.—Doña María Ana Soto de Zaldívar, profesora de la Escuela Normal de Maestras, desarrollará la tercera de las conferencias anunciadas y tratará de la enseñanza de las labores en las escuelas de niñas; utilidad que reporta á la mujer este conocimiento bajo el triple aspecto estético, moral y económico; medios prácticos que pueden emplear las maestras en la enseñanza de esta asignatura, teniendo en cuenta los medios de que disponen las escuelas municipales, clase de alumnas que á ellas concurren y dificultades que presenta esta enseñanza en la práctica.»

Día 21.—Dará la conferencia, que será un resumen de las anteriores, el director de la Normal, don Simón Fons.

Fiesta aristocrática

En la morada de los señores de Sangran se verificó anoche una fiesta de carácter íntimo á la que concurrieron muchas familias de nuestra buena sociedad.

El motivo de la fiesta no era otro que el de agradecer al señor Manella Sangran, sobrino de los dueños de la casa, por haber obtenido plaza en la Academia de artillería.

Hubo música y baile, abriéndose el comedor mediada la noche.

Entre los concurrentes recordamos á las señoras y señoritas de Jacome, Juarez de Negrón, Albarraein, Peres de Vargas, Salinas, viuda de Sangran, marquesa de Iscar é hijas, señora de Olavijo é hija, Bethancourt y Ponce de León.

La señora de Sangran hizo los honores de la casa con la distinción que le es propia, resultando agradabilísima la velada.

Los sucesos

Cogido por una máquina.—En una fábrica situada en el término de Puebla junto á Coria, tuvo la desgracia de cogerse la mano izquierda entre los engranajes de una máquina el operario Guillermo Morillo Lopez, produciéndose lesiones de alguna gravedad. Traído en un coche á Sevilla, fué curado de primera intención en la casa de socorro de la plaza de San Francisco, donde se le aplicó una herida por arrancamiento en el dedo meñique de la mano izquierda, con fractura de la primera falange del mismo, y otra herida cutánea en el dedo anular.

Después de curado, pasó á su domicilio, Pelay Correa 27.

Esteros detenidos.—Por el inspector de policía don Antonio Montero han sido detenidos cuatro rateros apodados *Arcaña, Toribio, Gurrípato y Zurdo* autores del hurto de 130 pesetas, de que fueron víctimas en el puente de Isabel II el microcolectivo de los segadores portugueses. Los detenidos, convictos y confesos de su delito han sido puestos en la cárcel á disposición del juzgado de instrucción del distrito del Salvador.

Atraco.—En ocasión de transitar por el paseo de Colón un individuo llamado Manuel Cubero, fué acometido por Lisardo de Riego, el que le dió un fuerte golpe en la oreja, arrebándole al mismo tiempo un pañuelo con una cantidad en metálico. El ratero se dió después á la fuga y hasta la fecha no ha sido detenido.

Un herido.—En la taberna que posee en la Encarnación Nolasco del Campo, fué agredido un sujeto llamado Ricardo Cabrera por Serafin Quilano, el que le infirió una extensa herida en la cabeza, de la que fué curado en la casa de socorro del Cardenal.

El agresor, al ser detenido, hizo resistencia á los agentes de la autoridad, infiriendo al guardia Fabian Hernandez una herida leve en la mano izquierda.

De una coz.—En casa de socorro de la plaza de San Francisco recibió curación esta tarde Manuel Jordán Morillo, el que en la calle Conteras recibió una coz de una caballera resultando con fuertes contusiones en la espalda, en la cabeza y en la región parietal derecha. Estas lesiones fueron calificadas de pronóstico reservado.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta
(SERVICIO RETRASADO)

Incendio en una torre
Madrid 6, 1 30 madrugada. (Urgente).—Segun dicen de Salamanca, al anocheecer se declaró un incendio en la torre de la Catedral, cuya altura impide subir hasta ella el agua para apagar el voraz elemento.

La población presenta el desgraciado accidente con tristeza, suceso que resulta realmente aterrador.

Algunas de las campanas de la torre se han desprendido.

Se cree que el siniestro obedeció á un desdono de los turistas que desde la torre admiraban el panorama que se presenta á su vista.

Del carlismo
Dicen de Legroño que ha marchado á Santo Domingo de Calatrava fuerza de la benemerita por notarse alguna excitación.

Á Cervera de Palencia ha marchado el señor Barrio y Mier y á Tarragona el marqués de Tamarit.

Villaverde por la dimisión
Los íntimos del ministro de Hacienda dicen quiere este dimitir en breve, pues los médicos le aconsejan abandonar con urgencia el trabajo que le ha producido el resentimiento de su salud contra el que son importantes los continuos medicamentos que se le aplican.

El jefe del gobierno desea siga hasta Setiembre próximo; mas resulta difícil lo consiga.

Sagasta y Weyler
Madrid 6, 3 madrugada. (Urgente).—No obstante la reserva que se guarda, me con-

ta que esta noche han celebrado una larga conferencia los señores Sagasta y Weyler, creyendo probable que éste preguntará á Sagasta su criterio respecto del porvenir de la nación, siendo posible que ambos coincidirán.

Al parecer se han estrechado las distancias que los separaban.
(SERVICIO CORRIENTE)

Lo que dice la prensa
Madrid 6, 9 m.—El Imparcial insiste en que se deben castigar las irregularidades en Correos, pues se necesita un cacarimiento que se alee como un dique entre la impunidad y el buen servicio del Estado.

Afirma que los tribunales de justicia son ventiladores eficaces cuando funcionan bien.

El Liberal insiste duramente en que los fracasos financieros del gobierno justifiquen los reiterados deseos de marcharse que muestra el ministro de Hacienda.

Compara el periódico continúa la suspensión de las garantías, que impide que los ciudadanos y la prensa expongan sus quejas.

El ministro de Hacienda debe imponer al presidente del Consejo el restablecimiento de las garantías, á fin de que se discuta su gestión; de lo contrario, que se vaya el gobierno envuelto en las sombras del amoralismo.

El mismo periódico, ocupándose de la supuesta ó futura dimisión del señor Villaverde, dice que los hombres de negocios extrajeros abandonarían el cargo sin arreglar la renovación del contrato con la Arrendataría de Tabacos.

Y pregunta: ¿Se aumentará el canon? El secreto lo conocen el presidente y el ministro de la Gobernación.

El Globo, hablando de la dimisión del señor Villaverde, afirma que cuanto antes la presente mejor, pues siendo el único que significa algo en los ministerios, los demás son cereos que deben seguir á la unidad.

El País ocupase de la cuestión de China y afirma que Europa debe preocuparse, no solo del problema militar que aquélla representa, sino de atender el problema económico, y esto es de urgente, más de difícil solución.

La Correspondencia de España ha oído decir á Villaverde que irá de veraneo sin ser ministro. Hoy es el día señalado para designarle sucesor.

Los romanistas catalanes
Madrid 6, 9 15 m.—Los amigos en Barcelona, del señor Romero Robledo, le han telegrafiado ofreciendo se recojan firma con entusiasmo y que de poder terminarse todo, saldrá una comisión hacia Madrid en el expreso del domingo.

Combinaciones de cargos
Se afirma que el señor Liners, gobernador civil de Madrid, impone condiciones para dejar el gobierno de Madrid. Se habla de que le sustituirá el señor Ugarte, pasando á la subsecretaría de la Presidencia el señor marqués de Portago.

En la Presidencia se añade que de fracasar esta, figurarían en la combinación los señores Aparicio y marqués de Lema.

En Palacio.—La comisión catalanista.—Otras visitas
Madrid 6, 2 15 t.—La comisión de la Unión Catalanista visitó á la reina esta tarde. Á la salida los comisionados se limitaron á decir: Vamos bien impresionados. Hemos entregado el Mensaje.

Esta tarde facilitarán á la prensa copia de este y los detalles de la entrevista.

También cumplimentaron á la reina los señores Izasa, Jimenez Castellanos y otros.

De Obras públicas
El ministro de Agricultura, Industria, Comercio y Obras públicas ha puesto á la firma el 8 M. presupuesto por que han de regirse los trabajos de honor de los operarios de ingenieros, montes, minas y agrónomos.

Otro decreto disponiendo la conservación y fomento del arbolado de las carreteras del Estado.

Y un tercero, autorizando á la junta de obras del puerto de Valencia para realizar el dragado.

Cambio de ministros.—Dimisión Villaverde.—Le sustituye Allende.—Combinación de personal
Madrid 6, 2 15 t.—Fundado en motivos de salud, ha presentado la dimisión del cargo de ministro de Hacienda el señor Villaverde.

El sustituirá el actual alcalde de Madrid, señor Allende Salazar, que se cree jurará hoy mismo.

Asignarse que irá á la alcaldía de Madrid el actual subsecretario de la Presidencia, don Javier Ugarte, á quien sustituirá el señor marqués de Portago.

También se considera un hecho que sustituirá al señor Liners en el gobierno civil de la corte el exgobernador de Valencia y secretario del Congreso, señor conde de San Simón.

La enseñanza
Madrid 6, 2 30 t.—El ministro de Instrucción pública ha puesto á la firma de la regente el decreto enorgañando al Consejo de Instrucción del cuestionario en que se señala el fin, carácter y extensión de las asignaturas, dejando á los cateóricos libertad para la redacción de los programas.

Los textos los aprobará precisamente el Consejo ó junta de profesores del centro.

La adquisición de los mismos no será obligatoria.

Otro decreto reorganizando las Escuelas Normales y la inspección de la primera enseñanza.

Otro aprobando el reglamento orgánico de este.

Y por último, otro jubilando al catedrático de Metafísica de la Universidad Central, señor Ortiz y Lara, á qui se le conceden honores de jefe superior de administración.

Contra Paraiso.—Las farmacias militares.—El incendio de Salamanca
Dicen de Zaragoza que han comenzado los embargos de los contribuyentes morosos.

Mañana le serán embargados los muebles al señor Paraiso.

El ministro de la Gobernación ha conferenciado con el de Guerra, para bu-

car una fórmula de arreglo en el asunto de las farmacias militares.
—El incendio de la torre de la catedral de Salamanca se extinguió sin comunicarse al interior, habiendo quedado destruidos dos pisos de aquella.

Un bombero se fracturó una pierna.
Lo de Correos
El habilitado de Correos, señor Bayo, declara ante el juzgado. Esta tarde lo hará ante el jefe del ramo que forme el expediente administrativo, y presentará una relación jurada de los descubiertos que existen en la habilitación.

El juez también pidió antecedentes.

Hablado con Silvela.—Dos ministros y un subsecretario que confirmen.—Toma de posesión
Madrid 6, 2 35 t.—Al salir el señor Silvela de Palacio fué interrogado por los periodistas acerca de si había puesto á la firma los decretos relativos á la dimisión del señor Villaverde.

El jefe del gobierno se limitó á sonreír, eludiendo contestar.

En cambio los señores ministros de Estado é Instrucción pública nos han confirmado la exactitud de nuestra información, anteriormente telegrafiada.

Madrid 6, 4 15 t.—El subsecretario de Hacienda, á quien hemos visitado nos ha comunicado también aquellas noticias, añadiendo que los decretos estaban ya firmados y que el nuevo ministro jurará esta tarde.

Después le dará posesión del cargo el señor Villaverde, quien se despedirá del personal á la vez que hace la presentación del señor Allende.

—El señor Aparicio ha presentado la dimisión de la subsecretaría de Hacienda, pero se cree no le será admitida.

Impresiones y comentarios
No obstante hallarse desocontenta, la noticia de haber dimisionado el ministro de Hacienda ha causado gran impresión, así en los círculos políticos, como en los bursátiles y financieros.

En general, no cabe dudar que el efecto ha sido desfavorable al gobierno.

Hay quien considera al nuevo ministro de Hacienda *consejero de verano*, dándose á entender que, ó habrá otra crisis parcial en Octubre, ó un cambio total de política.

La reina y los catalanes
Madrid 6, 4 t. (Urgente).—Ampliando los detalles de la entrevista celebrada con la reina por los comisionados catalanes, podemos decir que la nota presentada por la comisión á S. M., como en todos los actos que realiza, lo fué sin apoyo de personalidad ni entidad alguna.

La reina recibió á los comisionados afectuosamente.

El presidente, señor Folgueras, manifestó que el catalanismo acude al trono para exponer sus principios, como único remedio de los males del Estado y para demostrar la injusticia con que se ponen obstáculos á su propaganda.

La comisión insistió á la reina que estudiase la nota presentada por el estado excepcional en que se ha colocado al catalanismo.

La reina prometió estudiar el documento, demostrando interesarle mucho cuanto le expusieron los comisionados, con los que conversó afectuosamente.

Los catalanes muestran muy satisfechos de la acogida que les ha dispensado la reina, aunque entienden que solo el porvenir podrá evidenciar si la entrevista ha sido ó no infructuosa.

Lo de China

Distintas noticias pesimistas
Londres 6.—Han causado dolorosa impresión las noticias que de Pekín se reciben.

Al general Seymour le hirió en un brazo un tirador chino.

Se ignora la gravedad de los hechos, pero se calcula necesitan las potencias para salvar á China 300.000 hombres.

Aumentan las conchas contra Rusia, que permitió al Japón descubarcar cien mil hombres. Tema, se corra un conflicto.

Política Internacional
Londres 6.—Son frecuentes las comunicaciones entre el gobierno inglés y los Estados Unidos. Se acredita la creencia de que quieren colocar al Japón frente á Rusia, enorgañándole de sofocar la anarquía en China.

Telegramas del extranjero

Fugitivos presos
Perpignan 6.—Han sido presos el alcalde de Regis y dos amigos que estaban fugitivos en España.

Comparecerán ante el tribunal de Var.

Cierres de Bolsas
Madrid 6, 4 t.

4 por 100 interior	71'70
4 por 100 fin de mes	71'90
4 por 100 exterior	78'60
4 por 100 amortizable	80'00
Aduanas	102'00
Cubas (misión de 1896)	84'70
Cubas (5 por 100)	70'90
Empréstito filipino	91'40
Banco de España	504'00
Tabacaleras	409'50
Cambios París	27'25
Cambios Londres	00'00
Paris exterior español	70'50
Nuevo empréstito	91'00

Puerto de Sevilla

Saló el sol á las 4'47. Púose á las 7'33.
Luz plena el 19 á las 12'57 de la tarde.
Cuarto menguante el 19 á las 5'6 de la madrugada.

Movimiento de buques en nuestro puerto en el día de hoy:

ENTRADOS.—Vapores españoles *Herrera, Nuevo Extremadura* y *Triana*, é inglés

ESTADÍSTICA CURIOSA

¡MAL MES PARA LOS TOREROS!

(Conclusión)

Cádiz el picador el Cato; el 2 de 1866 sufre en Madrid grave cogida el banderillero Matagüeño, el 11 de 1869 es cogido en Sevilla por el toro Nasareno...

Los días 14, 16 y 18 de 1749 se verificaron en Córdoba en una plaza habilitada al efecto, y construida con andamios las primeras corridas de toros...

La de Lorca fué inaugurada el 29 de 1892 por Lagartijo y Reverte, que mataron seis toros de Veragua...

Frasuelo, lidiando reses de Trespalacios; la del Puerto de Santa María el 9 de 1880, por Gordito y Lagartijo...

También en dicho mes han tomado la alternativa de matador de toros, en Madrid, los diestros siguientes: Lesaca...

Guerrita á Emilio Torres, Bombita; en Sevilla, toma la alternativa (9 de 1844) Antonio Conde, y en Barcelona (19 de 1861) Juan Cassa...

ro, el 8 de 1883 con Bartolomé; Lorenzo Sánchez, el 1.º de 1846 con Habanero; Francisco Tinajero, el 25 de 1787 con Andrés Solís...

FABRICA DE MOSAICOS HIDRAULICOS Y MARMOL ARTIFICIAL de Julio Barrau. Calle Sierras, núm. 11. SEVILLA DEPOSITO DE CEMENTOS DE TODAS CLASES AZULEJOS VALENCIANOS

VINO NOURRY. Depurativo y Fortificante. Por su sabor agradable y su eficacia en los casos de DEBILIDAD ANEMIA LINFATISMO y ENFERMEDADES del PECHO...

CHOCOLATES Y CAFES DE LA COMPANIA COLONIAL TAPIOCA, TES DE RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPOSITO GENERAL CALLE MAYOR 18 Y 20 MADRID

¡ A LOS HOMBRES DÉBILES. Vicio por ahogos, pesares, estufidos, convulsiones, etc. Focos que el Océano ha dispersado que antes que la sangre, en el fluido vital...

NO MAS VELLO POLVOS COSMETICOS DE FRANCH. EL VELLO Y EL PELLO MATA LA RAZ. BORRELL Hnos., Amaló, 52, Barcelona

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios...

ANEMIA, CLOROSIS CURACION RAPIDA Y ASEGURADA, TOMANDO AGALICOKINA según indica el prospecto que lleva cada ejemplar.

PECHOS A LAS SEÑORAS aumento y dureza, formas esculturales, hombros, caderas, etc. Colocación de la casa en la calle de la Cruz...

Artillería de campaña. No habiéndose vendido nueve mulas de las sobrantes del regimiento...

CONSULTA DE Males Especiales de 10 á 2, gratis á los pobres, y por carta los de provincia. GABINETE MEDICO AMERICANO...

Los dramas de Paris. de Kergas que pretendía amarla con fanatismo y que le hablaba un lenguaje fantador como el del mal espíritu.

En ello pensaba sin descanso. A espiar el tal misterio se encaminaban todos sus esfuerzos.

-No sé, no sé--replió Cerise. Cada día sostenían ambas jóvenes diálogos parecidos.

En su mirada parecía leerse esta frase. -¡Al fin voy á vengarme!

Un hombre entró. No era León. Era el viejo repugnante en quien pensaba momentos antes...

Vertical text on the far right edge of the page, including 'SEVILLANO', 'FOTOGRAFIA', and other fragments.